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★事務所：神奈川県中郡大磯町国府本郷546大磯プリンスホテル内 TEL：0463-61-1111(木）TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：毎週木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 百瀬 恵美子 会長エレクト 新宅 文雄 幹 事 井上 浩吉

№１６第２３９３回 例会 平成２８年１２月１５日

■司会:大藤 勉 ■点鐘：百瀬 恵美子 ■合唱：手に手つないで

・12月22日：夜間例会、年次総会 ・１月５日：休会 ・１月12日：理事会◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者(５名

14(12) ７ 58.33％ － － 宮澤、原、石山、太田、田中さん２３９３回

◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(０名)２３９１回 14(12) ８ 66.67％ － －

◇会長報告 百瀬恵美子会長

今日は寒くなりまし

た。風邪などひかな

いよう気をつけてま

しょう

1．ロータリーデー

実行委員会報告：

日時：来年2月11日

(建国記念日)10時~

集合場所：紅屋町公園

行事：AM:平塚駅前、紅屋町、市民センター前等清

掃 PM:募金活動

ロータリーデーの目的：

・親睦活動の積極的推進

・奉仕活動を積極的実行

・公共イメージの向上と知名度の向上

・ベルマーレの事業を共にやるので、午後募金活動

をすることになりました。

第8グループが1カ所に集まって行動する事に決めま

した。大磯のブースがあるので多数の参加お願いし

ます。

2．2019-20年度ガバナーノミニーの確定宣言：相模

原RC杉岡芳樹会員(66才)=地区米山奨学委員長、

GSE 団長、地区会員増強/維持委員長、第5グループ

ガバナー補佐、相模原橋本RC特別代表等歴任

3．2017-18年度理事役員が理事会で提案され了承さ

れました。22日の総会で承認頂きたいと思います＝

候補者リスト配布

4．河本さんがR財団大口寄付者に認定されました。

お目出度うございます。

5．来週は年次総会です。多くの方の参加をお待ち

しております。楽しい夜間例会にしたいと思います。

◇幹事報告 井上浩吉幹事

1．地区より社会･国際奉仕

活動事例紹介セミナー開催

のお知らせ：

日時：1月28日(土)15:00~1

7:00

対象：会長エレクト、奉仕

プロジェクト委員長、3年

未満の新会員

場所：辻堂駅前アイクロス湘南E会議室
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2．第2回地区補助金説明会開催:

日時：1月21日(土)14:00~16:00

場所：藤沢駅南口第1相澤ビルF8

3．東日観光より「ロータリーと歩んだ東日観光の

軌跡。

4．フィリピン育英会バギオ基金より15年度事業報

告書と基金への寄付お願い

5．ハイライトよねやま201号

：◇委員会報告

スマイルボックス 新宅 文雄さん☆

ロータリー財団からメジャード・河本親秀さん：

ナー（＄10,000）のクリスタル盾とピン、ペンダン

ト(家内用）を贈られました。４５年間の累計、チ

リも積もれば山となるでしょうか？感謝です。

：☆守屋紀忠財団委員長

1．原卓さんにポールハリス

フェローのバッジと賞状が届

いています。出席された時に

お渡しするか？または郵送し

ます。

2．先ほど会長か

らありましたよ

うに河本さんに

メジャードナー=

年次寄付、恒久

基金、ポリオ寄

付の累計が1万ド

ル以上=表彰のク

リスタル盾(英語夫婦名

入り）とバッジ、ペンダ

ント(夫人用)が送られて

きました。（夫婦で表彰

されるんですね!!??）

各人の席前のリ☆大藤ＳＡＡ：

ンゴは百瀬会長から頂いた会長

の故郷長野のリンゴです。

形は悪いですが☆百瀬会長：

美味しいです。

（会場－有り難うございます)

大磯RC創立50周年記念フォーラム

司会 新宅文雄･実行委員長

:国府中学校吹奏楽

担任の清水先生に電話で当日午後4時頃からと伝え

ました。吹奏楽は通常20分くらい、最大30分までと

のこと。ロータリーソングの伴奏をとお願いしまし

たが、楽譜が必要とのことで、知り合いにお願いし

ようとしましたが、吹奏楽の編曲には作曲するくら

いの時間･労力が必要で、とても出来ないと言われ

ました。吹奏楽によるロータリー･ソングの伴奏は

出来ない事になります。

・点鐘、オープニングで君が代、ロータリーソング

をテープで歌い、その後で吹奏楽というのはちぐは

ぐになるので、オープニングで吹奏楽を演奏し、中

学生が退出後、点鐘、君が代、ロータリーソング、

式典開始とする事が決定された。

・中学校まで楽器とメンバー24人を運ぶバスを出す

必要がある。

・ については岩岡さんと伴奏の河本さマリンバ演奏

んが既にメールで連絡を取り合っており、来年に入

って打ち合わせ、練習をすることになっています。

演奏時間を決めれば二人で話し合って曲目など決め

て行く事になると思われます。

・曲目については希望があれば伝えます。

案内状作成は河本さん担当・

自動車寄付関係については井上さん担当。・

：前回削った結果100名=ロータリー関ご招待者名簿

係85名(内元会員29名)、その他15名=になりました。

再検討した結果84名にすることになりました。

（次例会にリスト提出）

：男性=原卓さん、野田さん司会者候補

女性=太田さん、原夫人

登録料方式にするかどうかは更に検討。

以上


